

☆き ら り☆

令和4年6月21日(火) No.13



《めざす子ども像》

○かしこい子

○やさしい子

○元気な子

— 役に立つ喜びを知る子 —

校長:須藤 美香 Tel:0880-24-0006

6月の生活目標:校舎内での過ごし方を考えよう

感動! 音楽劇「消えた海賊」6月17日開催

この時ばかりは、体育館がスポットライト(約80台)を浴びた大ホールでした。文化庁「文化芸術による子供育成推進事業一巡回公演事業一」として、東京演劇アンサンブルによる音楽劇『消えた海賊』を鑑賞しました。この事業は、「我が国一流の文化芸術団体が、小学校・中学校において公演をし、子ども達が優れた舞台芸術を鑑賞する機会を得ることにより、子ども達の発想力やコミュニケーション能力の育成、将来の芸術家の育成や国民の芸術鑑賞能力の向上につなげることを目的」としています。また、事前にワークショップを行い、実演指導や鑑賞指導いただくこともこの事業の特徴です。

前日からローリングタワーの設置、劇団員による舞台づくりなどが行われ本番を迎えました。当日午前中には、5・6年生の選抜隊は、劇団員さんたちとの顔合わせ、立ち位置やセリフの確認など行いました。場の雰囲気圧倒されたり、劇団員さんたちの声の大きさに驚いたり、練習はやや緊張気味でしたが、本番では練習以上にはっきりとセリフを言い、劇団員との関わりに笑顔もたくさん見られてステージを楽しんでいるようでした。1~4年生も毎日給食の時間に流れる劇中歌を練習し、歌の場面では大合唱となりました。テンポ良いストーリーに歌あり踊りありで1時間45分(10分休憩)の公演があったという間でした。

「自由と平等を愛し、人殺しをしない、海賊らしくない海賊が大海原に漕ぎ出していく。自由を求めてたちあがる若者たちを描いた」音楽劇。最後に、「自由って何だろう?」と考える時、この劇を思い出してほしいと劇団員さんからのメッセージが送られました。演劇という芸術の本質的な魅力に直に向かい合うことが大きな経験になります。その点においても大変貴重な機会となりました。



歌選抜隊もがんばりました!

すっかり海賊気分です!



大合唱!



昨日のケーブルテレビで放送がありました。ご覧になられましたか？

6月18日
高知新聞掲載

劇団員の皆さんへ～全校でお手紙を送います～

今日は、「消えた海ぞく」の劇を見せていただきありがとうございました。私は、劇などを近くで見たりやったりはあまりしたことがなかったので、歌うところはきんちょうしましたが、すごくおもしろかったし楽しかったです。

見ていたら、たくさん練習をしてお客さんに楽しんでもらうためにやっていることが、すごく伝わりました。5・6年生が入るシーンもみんな上手だったので、すごいなと思いました。

直前の練習でも、やさしく教えてくれたし分かりやすく言ってくれたので少し心配もありましたが、歌も、みんなもとても上手でした。

今日は来てくださり本当にありがとうございました。

6年 伊與木 詩季

